

{besps}secretariageneral06062015|width=215|height=161{/besps}

El miércoles 3 de junio desde las 9:00 hs., el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini se hizo presente en el Centro Cultural para presidir una nueva edición del Parlamento Juvenil del Mercosur. Por la provincia de Buenos Aires estuvo el director provincial de Participación y Organización Estudiantil Rafael Pérez Muñoz y contó con la presencia de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, funcionarios, inspectores de las diversas ramas de la educación, miembros del Consejo Escolar local, docentes, alumnos y medios de prensa.

Hizo uso de la palabra la inspectora Yolanda Cejas quien dio la bienvenida a todos y dijo que "este es un espacio de vida donde los adultos vamos a escuchar qué piensan, qué sienten y qué esperan los jóvenes y los adolescentes de nuestro distrito".

Posteriormente, Rafael Pérez Muñoz manifestó que debido a la buena participación de los alumnos de Roque Pérez en la etapa distrital, se decidió triplicar el cupo para la etapa provincial que se realizará el 7 de julio en el Teatro Argentino de La Plata. De esta manera, habrá 25 alumnos roqueperenses.

El Intendente Gasparini se dirigió a los presentes agradeciendo a todos y expresándole a los alumnos que "están sentando nada más ni nada menos que los cimientos de la democracia, la participación ciudadana que nosotros alguna vez por no tener democracia no pudimos hacer las cosas que tiene ustedes hoy, las de debatir las cosas de nuestra ciudad, de participar. Me importan muchísimo los jóvenes, que sean ustedes los partícipes de la historia de Roque Pérez, ustedes son el futuro y a través de la participación se pueden transformar las realidades. Son ustedes los encargados de transformar las realidades de nuestra ciudad y de nuestra patria".

## El Parlamento Juvenil del Mercosur sesionó en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Sábado, 06 de Junio de 2015 00:00

---

El jefe comunal destacó la libertad que hay en el país para expresarse, para decir cosas, para pensar y dijo que "si uno no sueña, no tiene esperanza y acuérdense lo que les digo, siempre hay que soñar, soñar con ser el mejor, el mejor deportista, el mejor padre, la mejor madre, el mejor amigo, es muy importante". Posteriormente dieron inicio las actividades programadas.